
■委員長報告概要■ 

 令和 3 年 6 月定例会  

産 業 建 設 常 任 委 員 会  

議 案 件 名  
議案第 48 号 令和 3 年度山陽小野田市小型自動車競走事業特

別会計補正予算(第 2 回)について 

概 要 

今回の補正は、令和 2 年度の決算見込みにおいて歳入が歳出

に対して不足するため、令和 3 年度の歳入を繰り上げてこれに

充用しようとするもので、歳入歳出それぞれ 11 億 9,000 万円を

追加し、予算総額を 230 億 4,147 万 1,000 円とするもの 

論点又は質疑  

によって明らか 

になった事項  

・ 「4 重勝単勝式の売上げが成長期から成熟期に入ったとのこ

とだが、その詳細は」との質問に「現在の広告活動では売上

金額が限界と予想され、安定期を迎えた印象である」との答

弁。 

・ 「4 重勝単勝式の会員登録者の状況は」との質問に「この 1

年間で約 5 万人増え、5 月 23 日現在 23 万 9,671 人である」

との答弁。 

・ 「ミッドナイトレースはまだ伸び代があると考えているの

か」との質問に「1 日当たりの売上げではなく、開催日数を増

やすことにポイントを置き、展開していきたい」との答弁。 

・ 「売上げは上がってきているが職員の負担等は大丈夫か」と

の質問に「5 月 1 日の人事異動で職員体制を強化した」との

答弁。 

・ 「リモートワークの取組はどうか」との質問に「昨年度は、

売上げの分析、入力作業、次年度以降の企画レースの業務を

在宅で行ってきた」との答弁。 

・ 「繰上充用額が最大の時期はいつか」との質問に「平成 29 年

度で、12 億 7,000 万円あった」との答弁。 

・ 「累積赤字解消の見通しは計画どおりか」との質問に「計画

策定時に累積赤字解消は令和 17 年度とし、ミッドナイトレ



ースの回数増で売上げが伸びれば令和 14年度としていたが、

スタンド改修を見直すことから改めて試算し、報告したい」

との答弁。 

・ 「4 重勝単勝式に係る広告料はどのくらいか」との質問に「一

般的な紙面広告やウェブ上での広告など年間 1 億円くらい

と聞いている」との答弁。 

・ 「売上げが市町合併後最高となっていることから地域公益

事業の増額を考えてはどうか」との質問に「現在抱えている

累積赤字を解消して、財政の健全化を目指していくことが第

一と考えている。その中でやり繰りし、1,500 万円ないし

1,700 万円を捻出してきている」との答弁。 

・ 「駐車場の賃借料はどうなっているか」との質問に「株式会

社ＪＰＦが包括的民間委託料の中から支払っている」との答

弁。 

・ 「看板について、賃料、修繕料や管理はどうなっているか」

との質問に「走路内に設置されている看板の賃料は、市の歳

入となっている。道路沿いに設置されている看板は株式会社

ＪＰＦが管理している」との答弁。 

討 論 討論なし 

結 果 全員賛成で可決 

 


